

Inicio > Noticias > Varias > La USO protesta por militarización de la refinería de Barrancabermeja

NOTICIAS VARIAS

La USO protesta por militarización de la refinería de Barrancabermeja

mayo 19, 2021



La Unión Sindical Obrera USO protestó a través de un comunicado en contra de la militarización de la refinería de Barrancabermeja que se viene registrando desde hace varias horas.

BARRANCABERMEJA VIRTUAL presenta a continuación el comunicado de la organización sindical en dónde fija su posición al respecto.

 **bca_virtual**
3,499 followers [View Profile](#)

 **FRENTE OBRERO**
UNIÓN SINDICAL OBRERA DE LA INDUSTRIA DEL PETRÓLEO
Personería Jurídica No. 005272 del 22 de octubre de 1993
Afiliada a: FUNTRAMEXCO y a la CUT
JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

**JEFE DE SEGURIDAD FÍSICA EN REFINERÍA DE BARRANCA
PRETENDE MILITARIZAR LA VIDA LABORAL**

El papel de seguridad física al interior de Ecopetrol debe enmarcarse en su mero papel de cuidar las instalaciones y realizar el control de acceso de los trabajadores directos y contratistas a las mismas, para tal fin la empresa ha firmado varios contratos cuyo objeto es la prestación del servicio de seguridad privada en las modalidades fija y móvil en las instalaciones de Ecopetrol en todo el país.

Un gran porcentaje de estos trabajadores, son afiliados a la organización sindical, cosa que al parecer no le ha caído bien al nuevo Jefe de seguridad de la Refinería de Barrancabermeja, por lo cual ha tratado de manera inicial de establecer una política de sapos, pretendiendo que los guardias de seguridad, los móviles y supervisores lo mantengan informado de todas y cada una de las situaciones que suceden, incluidas las de la vida personal de cada vigilante.

Pero la gota que rebosa la copa, se presenta desde el día que ayer, en donde se pretende imponer una política de militarización de la vida laboral, solicitando al Batallón Antiaéreo Nueva Granada, la realización de revistas a los guardias de seguridad en todos los puestos de trabajo y tal vez ordenando en su papel de "Mayor de la Armada Nacional", que los guardias den informes verbales a los militares, e incluso yendo más allá y firmado las minutos de la empresa de vigilancia por parte de "Cabos del ejército", convirtiéndose esto en la violación y una extralimitación de sus funciones, pero además militarizando la vida laboral al interior de la mas grande refinería del país.

Por tal motivo, exigimos al Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, se investigue la actuación de este funcionario y se desmilitarice la vida laboral en la compañía.

[View More on Instagram](#)

   

2 likes

bca_virtual

La Unión Sindical Obrera USO protestó a través de un comunicado en contra de la militarización de la refinería de Barrancabermeja que se viene registrando desde hace varias horas

Add a comment... 